Teoría de la Conspiración

levar a cabo los diálogos a nivel nacional y regional para el análisis y debate de las 20 iniciativas que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Este proceso será analizado a través de foros que se realizarán desde el 19 de febrero hasta el 19 de abril, por lo que coincidirán en buena medida con las campañas para la presidencia de la República y el primer debate entre las candidatas a ocupar la presidencia de la república, Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y el candidato Jorge Álvarez, que se celebrará el 7 de abril.

La siguiente fecha importante, que no hay que perder de vista será el 27 de febrero, será una cita en la Cámara de Senadores.

El 12 de marzo, en la Cámara de Diputados se abordarán las reformas constitucionales para el bienestar y para el caso de la reforma para la justicia, serán analizadas el 19 de marzo en la Cámara de Senadores el 19 marzo.

Finalmente, las reformas sobre materia electoral serán comentadas en la Cámara de Diputados el 19 abril.

Además, se prevé la realización de los diálogos regionales en cinco entidades, en dos entidades habrá elección de gobernador (Yucatán y Puebla) de la República: Durango, Diálogo por la Libertad y el Bienestar, el 29 de febrero; San Luis Potosí, Diálogo por la Justicia y la Democracia, el 7 de marzo; Puebla, Diálogo por la Justicia y la Democracia, el 14 de marzo; Mérida, Diálogo por la Libertad Comunidades Indígenas, el 4 de abril; y Toluca, Diálogo por el Bienestar y Justicia, el 11 de abril.

Las campañas electorales, tanto a nivel federal como en las entidades de la República se desarrollarán del 1 de marzo al 29 de mayo. Por su parte, AMLO admitió sin recato que existe una intención electoral para presentar justo en este momento el paquete de reformas.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



La Sedena refuerza la seguridad en Tijuana, Baja California. Ahora envió otros 1,300 soldados del Ejército Mexicano para dar seguridad a la población y la zona fronteriza. (Foto: Cuartoscuro)